

2021年4月7日

地域住民並びに近隣医療機関のみなさま

医療法人財団 神戸海星病院
理事長 黒坂 昌弘

【職員の新型コロナウイルス感染についてのお知らせ】

平素より当院の運営に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、当院に併設しております訪問看護ステーションの職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。当該職員は4月5日に発熱症状を認め、PCR検査にて陽性が確認されました。

ステーション内の消毒を行い、即日保健所に報告し、6日に保健所の調査を受けましたが、濃厚接触者に該当する職員は認められませんでした。また、先日ご案内しました同ステーションの看護師の感染との関連性は確認されていません。

当該職員は感染期において患者様とは一切接触しておらず、また、現時点で新たに新型コロナウイルス感染を疑う職員は出ておりません。加えて、万全を期すために関連する職員10名に新型コロナウイルスの抗原定量検査を実施したところ、全員の陰性が確認されました。

これにより、引き続き感染対策を徹底し、患者様と職員の健康状態に留意しながら訪問看護ステーションの通常業務を継続して行ってまいります。

皆様には多大なご心配をおかけいたしますが、今後とも保健所の指導を受けながら、安心・安全な医療提供が行えるよう感染防止に努めますので、よろしくお願い申し上げます。